

野外芸術文化ゾーン 計画について

質問 年間約六億円もの電源三法交付金を財源とする野外芸術文化ゾーン計画を見直し、あるいは凍結を検討し、今や当市の最重要課題であり、住民が真に望む市立中央病院の改築と経営健全化達成に全力を挙げて取り組む考えはないか伺いたい。



教育委員会所管のマイクロバス

答弁 野外芸術文化ゾーンは、日本の道百選に選ばれた官庁街通りに芸術文化の持つ創造性を取り入れ、魅力ある場所をつくり出すことで地域振興や活性化を視野に入れたまちづくりを進めているこうというものであり、官庁街通りに新たな附加值をつけることで人を引きつけ、人が集まることによって誘発される賑わいにより、まちの活性化が期待できると考へる。また、平成二十二年度完成予定の東北新幹線青森延伸など新たな観光ルートとしての位置づけも大切である。優れた芸術文化の拠点ができることで芸術文化のまちとしてのブランドが確立され、そして、芸術文化の振興は、人を成長させる教育の振興

に結びつくものと考える。

以上のことから、本計画は、計画期間内に完成させ、効果を發揮させることが必要と考える。

教育委員会所管のマイクロバスについて

質問 校外学習等によく利用している教育委員会所管のマイクロバスが来年度から廃止されることになつて、どうするか伺いたい。

答弁 そういうことになれば小規模校にとって、大規模校に比べ一人当たりの負担が非常に高くなることから、マイクロバスは残すべきと思うが、どのように考えるか伺いたい。

答弁 バスの老朽化による廃止後の対応については、現在、市で保有する既存の車両での運行を来年度に向けて調整中であり、教育活動の充実に資するよう有効活用に努めていきたいと考えていた。

西小学校の改築について

質問 西小学校の改築事業は、平成十八年度で完成する予定であり、これまで学校建築の最終年度に次の学校建築のための実施計画が行われていたと思うが、なぜ、今年度西小学校実施設計費の予算が計上されなかつたのか、また、同小の改築時期はいつ頃になるのか伺いたい。

答弁 西小学校の改築時期については、明確にできないが、できるだけ早い時期に着手できるよう取り組んでいきたいと考えている。

十和田湖畔の 住所変更について

質問 十和田湖畔の住所変更について、現在の事務進捗状況を伺いたい。

答弁 環境省並びに三八上北森林管理署との協議を終え、現在は法務局の登記簿などを行っているところで、現地確認

不能地の処理方法や国有林の中に点在する飛び地的な場所の処理方法並びに休屋宇樽部、子ノ口の三地区に

答弁 その結果、十和田湖畔宇樽部字十和田湖畔子ノ口とする方向で検討している。

答弁 その結果、十和田湖や奥入瀬渓流などを危惧する声もあるが、どのように考えるか伺いたい。

答弁 その結果、十和田湖や奥入瀬渓流などを危惧する声もあるが、どのように考えるか伺いたい。



今年の選抜高校相撲大会から

有料広告について

質問 市の発行物に対する有料広告事業を開始し、民間から広く財源を募ろうとする考えはないか伺いたい。

答弁 選抜高校相撲大会は五十五回、全日本選抜大学相撲大会は四十一回と続く長い歴史と伝統を誇る大会である。兩大会は市民を初め県内外の多くの相撲ファンが毎年楽しみにしている全国に誇れる大会でもある。

答弁 その結果、十和田湖や奥入瀬渓流などを危惧する声もあるが、どのように考えるか伺いたい。

答弁 その結果、十和田湖や奥入瀬渓流などを危惧する声もあるが、どのように考えるか伺いたい。

フィルム コミッショニングについて

質問 フィルムコミッショニングを設立した場合、まちの活性化と観光にどのような効果があると考えるか伺いたい。

答弁 設立した場合、映画やテレビの撮影での制作者の手間が省かれることにより、ロケ地に選ばれる機会が多くなると考える。また、十和田湖や奥入瀬渓流などの地域を素材とした作品が放映されることにより知名度が高まり、集客力の向上が期待される。また、撮影スタッフ等の宿泊等関連業務の発生により経済効果も見込まれる。

答弁 フィルムコミッショニングの設立は市のPRになるとともに、観光振興にも大きな効果があると考える。